

## RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
Karl H. o n a y

297

Wien, am Mittwoch, den 24. August 1927

.....  
Studienreise nach Wien. Heute vormittag empfing Vizebürgermeister Emmerling im Gemeinderatssitzungssaal gegen fünfzig Mitglieder der Volkshochschule Heilbronn, die gegenwärtig eine Studienreise durch Oesterreich machen. Im Namen der Gäste dankte Dr. Leichtle für die Begrüssung, der dem Aufbauwerk, das die gegenwärtige Gemeindeverwaltung geschaffen hat, die grösste Anerkennung zollte. An den Empfang schloss sich dann ein Kundgang durch das Wiener Rathaus an. Eine Stunde später besuchten hundert Mitglieder des Gemeinde- und Staatsarbeiterverbandes Berlin das Rathaus. Sie wurden ebenfalls von Vizebürgermeister Emmerling im Gemeinderatssitzungssaal begrüsst. Für die Gäste dankte Vorstandsmitglied Dittmer (Berlin), der die Tätigkeit der Stadtverwaltung als vorbildlich und beispielgebend bezeichnete. Die Gäste wurden dann durch das Wiener Rathaus geführt und besichtigen heute die städtischen Wohnhausbauten und sozialen Einrichtungen. Morgen Vormittag wird Vizebürgermeister Emmerling die bulgarische Arbeiterdelegation empfangen.

.....  
Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung. Im Laufe dieser Woche wird die neuhergestellte elektrische Strassenbeleuchtung in der Novaragasse, Pillersdorfgasse, in der Oswaldgasse und in der Treustrasse vom Gausplatz bis zur Pappenheimgasse und in einem Teil der Wolfsaugasse in Betrieb gesetzt.

.....